

Beauchamp, le 20 janvier 2025

Chères collaboratrices, chers collaborateurs,

Un demi-siècle s'est déjà écoulé depuis la création d'une toute petite entreprise familiale de 4 personnes jusqu'à la construction d'un groupe très international, multi métiers de 4950 salariés et qui est resté dans le même jus et esprit familial.

Ce sont 50 années de travail acharné, de dévouement, de persévérance, de valeurs, de respect mais aussi de talent, d'initiative, d'Entrepreneuriat, qui nous ont amenés tous à cette étape clé aujourd'hui.

50 ans déjà et 3 générations. Les fondateurs sont ou ont été totalement dévoués à l'Entreprise. Il en va de même des collaborateurs dont certains sont entrés à l'âge de 16 ou 18 ans et qui ont passé plus de 40 ans de leur vie dans l'entreprise.

Une richesse et des empreintes inestimables.

Le plus important dans cet événement que nous fêtons tous ensemble est, qu'à la différence de l'année 1975 où nous ne savions pas exactement où nous allions et comment nous y allions, en 2025 nous abordons les 50 années à venir avec des moyens, une énergie, des hommes et des femmes, une présence aux 4 coins du monde qui suscitent une vraie passion, un vrai engouement.

50 ans pour préparer tous ensemble les 50 ans à venir.

Sarah et André Taïeb furent les pionniers. Puis ma génération (leurs 4 enfants) a apporté ses idées et ses inflexions et enfin la 3^e génération, petits enfants, dont Cédric et quelques-uns de ses cousins, ont la charge du présent. Bien entendu nous voulons et espérons que cette colonne vertébrale familiale se perpétue grâce aux 4^e, voire 5^e générations. Dans le film célébrant nos 50 ans, nous faisons parler un représentant de chacune des 4 générations comme synonyme de continuité et transmission.

Les valeurs, les ambitions, le respect, l'humilité, sont en permanence les mots qui ressortent dans ces interviews mais au-delà dans l'ensemble du tissu social qui constitue le groupe Mobilitas. Si l'aventure a été très belle ces 50 dernières années, tout est fait pour qu'elle soit resplendissante sur les 50 années à venir.

Pour nous rassurer, vous rassurer, rassurer nos clients et nos partenaires, nous avons construit un groupe diversifié en métiers et en positionnements géographiques. Cela nous a aidé très souvent dans notre histoire car lorsqu'une région du monde était en souffrance nous pouvions trouver nos ressources dans d'autres régions qui ne l'étaient pas.

Quand certains métiers pour des raisons diverses traversaient une crise, d'autres métiers en même temps ne connaissaient pas la crise.

C'est cette idée majeure qui va tracer la route des 50 années à venir. Nous allons donc poursuivre avec détermination le développement de nos métiers qui sont :

- ❖ Le déménagement international et la relocation
- ❖ La gestion de documents numériques et physiques
- ❖ La numérisation, valorisation, mise en valeur des patrimoines artistiques, historiques et culturels.

Notre succès à toutes et à tous est surtout dû à la confiance que nous avons inspirée à nos partenaires et à nos clients.

Nos partenaires nous font confiance et nous aident et ils bénéficient de notre loyauté.

Nos clients sont satisfaits et nous demandent en permanence, à juste titre, d'enrichir nos services et nous le faisons tous en cœur et avec l'amour de nos métiers. C'est également surtout avec et pour eux que vont s'écrire les pages des 50 années à venir.

Ce groupe familial, qui a 50 ans (ou qui n'a que 50 ans) a en son sein par la vertu de ce que l'on appelle la croissance externe, des filiales et des activités qui ont 60, 80, 100 et 130 ans. C'est toute la beauté d'un groupe en mouvement.

Mobilitas, la maison mère, est plus jeune qu'un certain nombre de ses enfants.

L'enrichissement paraîtra pour tous évident puisque Mobilitas profite de l'ADN de 130 ans ou de 90 ans de ses formidables filiales opérant déjà dans 103 pays.

Les 50 ans à venir ne vont pas forcément nous voir nous implanter dans beaucoup plus de pays. Il y en aura quelques-uns de plus mais là n'est pas l'essentiel de notre trajectoire.

Densifier, consolider toutes nos activités dans tous les pays où nous sommes, occupera des décennies de travail. Recruter, former, promouvoir de très nombreux cadres et collaborateurs reste un pilier essentiel.

Notre groupe est donc, au-delà de son existence depuis 50 ans, une véritable pépinière qui doit conserver, attirer et promouvoir tous les talents dans tous les postes et à tous les niveaux de responsabilité.

Je vous remercie à toutes et à tous d'être, en ces jours, à nos côtés. Je remercie la multitude de cadres et collaborateurs qui sont déjà partis à la retraite et vous souhaite, ainsi qu'à Mobilitas, succès et pérennité.

Rendez-vous pour le Centenaire !

Alain Taïeb
Président du Conseil de surveillance